



Mi Nación

Políticas de 4T retrasan recuperación de México: Fitch Ratings

Ciudad de México.- Una vez que arribó al gobierno Andrés Manuel López Obrador, se han generado políticas públicas que causan preocupación, dijo Charles Seville, analista para México de Fitch Ratings.

Durante un foro organizado este martes por la calificadora, el experto señaló que las modificaciones al marco legal realizadas por la actual administración han repercutido en la confianza de los inversionistas privados, dado que en algunas ocasiones se han visto afectados sus negocios.

Seville explicó que las reformas en el sector eléctrico e hidrocarburos inquietan a los empresarios del sector, a quienes no se les da certidumbre.

“Algunas solamente han causado ruido, pero otras se convirtieron en políticas económicas”, anotó.

CALIFICACIONES A LA BAJA

Recordó que la primera revisión a la baja de la calificación a “BBB-“, que tiene México fue porque las reformas estructurales en materia de educación y energético no detonaron un mayor crecimiento económico.

Por ello, refirió que la mayor debilidad del país para conservar su calificación crediticia es su gobernanza, cuyo factor es el que debe fortalecer.

“La gran debilidad de México es la gobernanza, creo que tiene la gobernanza más baja de todos los países con BBB, cualquier acción que pudiera mejorar la gobernanza sería positiva”, expresó.

Seville mencionó que la política macroeconómica es considerada como una fortaleza para la calificación, además de un respaldo a la confianza del sector privado, a pesar de algunos riesgos de gobernanza y política microeconómica que pueden derivarse.

Destacó que algunos elementos que darían perspectiva positiva sería un crecimiento más fuerte, por lo que sugirió que “México podría hacer esto en comparación con sus pares, las reformas de las finanzas públicas, mejorar la proporción de ingresos y la sostenibilidad de estos inicios fiscales estrictos del gobierno”.

IMCM